

CANTON DE WENTWORTH

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 15 AOÛT 2024
SPECIAL MEETING OF AUGUST 15TH, 2024

ORDRE DU JOUR / AGENDA

1. **Ouverture de la séance et la constatation du quorum par le maire, monsieur Jason Morrison.**

Call to order and opening of the meeting and declaration that there is quorum by the Mayor Mr. Jason Morrison.

2. Adoption de l'ordre du jour du 15 août 2024.
Adoption of the Agenda of August 15th, 2024.

Proposé par: _____

3. **Sécurité publique / Public Security**

- 3.1 **DÉCLARATION D'ÉTAT D'URGENCE LOCAL (RENOUVELLEMENT) / DECLARATION OF LOCAL STATE OF EMERGENCY (RENEWAL)**

ATTENDU QUE la fermeture complète du chemin Lac Louisa Nord pour effectuer les travaux d'urgence est nécessaire pour rétablir le chemin à partir du numéro civique 69 et qu'une fermeture complète du chemin enclave une cinquantaine de maisons;

ATTENDU QUE le 11 août 2024, le Conseil municipal, réuni en assemblée spéciale, a déclaré l'état d'urgence pour une période de 5 jours par sa résolution numéro 24-08-132;

ATTENDU QUE cette déclaration peut être renouvelée sur autorisation du ministre de la Sécurité publique;

ATTENDU QU'il est opportun de renouveler la déclaration d'état d'urgence étant donné que la situation sur le territoire de la municipalité continue d'être préoccupante;

EN CONSÉQUENCE il est proposé par le conseiller _____ et **RÉSOLU**, par les présentes, par le Conseil de la municipalité du Canton de Wentworth réuni en assemblée spéciale le 15 août 2024 à Wentworth :

- de renouveler la déclaration d'état d'urgence faite par la résolution numéro 24-08-132 du 11 août 2024 pour une période additionnelle de 5 jours sous réserve de l'autorisation du ministre de la Sécurité publique;
- que cette déclaration entre en vigueur le 16 août 2024 à 9h00.

WHEREAS the complete closure of Lake Louisa North road to carry out emergency work is necessary to re-establish the road from civic number 69 and that a complete closure of the road encloses some fifty houses;

WHEREAS on August 11th, 2024, the Municipal Council, meeting in special session, declared a state of emergency for a period of 5 days by its resolution number 24-08-132;

WHEREAS this declaration may be renewed with the authorization of the Minister of Public Security;

WHEREAS it is timely to renew the declaration of a state of emergency given that the situation on the Municipality's territory continues to be of concern;

THEREFORE it is proposed by Councillor _____ and **RESOLVED** by the Council of the Municipality of the Township of Wentworth at its special meeting on August 15th, 2024, in Wentworth:

- to renew the declaration of a state of emergency made by resolution number 24-08-132 of August 11th, 2024, for an additional period of 5 days, subject to authorization by the Minister of Public Security;
- that this declaration comes into effect on August 16th, 2024, at 9:00 a.m.

4. **Varia**

5. **Période de questions / Question Period**

6. **Levée de l'Assemblée ou ajournement / Closure or Adjournment of the Sitting.**

Heure / Time

Proposé par: _____

BROUILLON / DRAFT